

18.—De la Commission des Finances, à l'effet de régler certaines réclamations au montant de \$1,222.83.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$1,000 pour payer le coût de changements à faire à l'égout de la rue Iberville.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

21.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$4,720 pour adjuger le contrat pour la construction d'une écurie et pour faire des changements dans la maison du surintendant de la division Ouest.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

21.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie demandant que soit construit un égout dans le chemin des Carrières, depuis l'égout de la rue St-Denis jusqu'à un point à 175 pieds vers le Sud-ouest, payable \$850 par les propriétaires intéressés et \$450 par la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Incinération, à l'effet d'opérer le virement de \$280, de \$160 et de \$100.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

23.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. Adélard Plante de vendre du bois et du charbon sur la rue Wurtele, quartier Hochelaga.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBIL-LARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—De la Commission de l'Incinération demandant l'autorisation de vendre de vieux chevaux.

Sur proposition de M. l'échevin M. MARTIN, appuyé par M. l'échevin ROY, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—De la Commission d'Annexion, soumettant les documents et le projet de règlement *re* annexion de Notre-Dame de Grâce.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin M. Martin.

26.—A la demande de M. l'échevin Larivière, le président de la Commission des Finances est prié de soumettre au Conseil, à sa prochaine séance, un état indiquant les honoraires payés aux experts *re* expropriation du terrain requis pour l'élargissement de l'aqueduc.

27.—A la demande de M. l'échevin Lévesque, le Trésorier de la Ville est prié de répondre aux questions suivantes:

(1) Quel est le montant de la taxe perçue des personnes qui résident en dehors de la Ville, taxe imposée par la section 3 du règlement No 362?

(2) Quelles ont été les dépenses encourues pour la perception de ladite taxe?

28.—Sur ce, M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE,

Propose: Que le Conseil s'ajourne

Et un débat s'engageant,

Avec la permission du Conseil, ladite proposition est retirée.

M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin BRODEUR,

Propose: Que le Conseil s'ajourne.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: L.-A. Lapointe, Proulx, Yates, Clearihue, Sadler, Robillard, Lavallée, Fraser, Lamoureux, Labrecque, Brodeur.—11.

18.—From Finance Committee, to settle certain claims amounting to \$1,222.83.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$1,000 to defray the costs of altering the Iberville street sewer.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$4,720 to award contract for the erection of a stable and for alterations to the dwelling of the Superintendent of the west division.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

21.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for the construction of a sewer on Carrières Road, from St. Denis street sewer to a point 175 feet south west, payable \$850 by the interested proprietors and \$450 by the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Finance Committee, concurring in the report of the Incineration Committee to vary \$280, \$160 and \$100.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. M. MARTIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

23.—From Fire and Light Committee to allow Mr. Adélard Plante to sell cord wood and coal on Wurtele street, Hochelaga ward.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. ROBIL-LARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Incineration Committee to be authorized to sell old horses.

On motion of Ald. M. MARTIN, seconded by Ald. ROY, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Annexation Committee, submitting documents and draft of by-law *re* annexation of Notre-Dame-de-Grâce.

Consideration deferred at the request of Ald. M. Martin.

26.—At the request of Ald. Larivière, the Chairman of the Finance Committee was asked to kindly submit to the Council, at its next meeting a statement showing the fees which were paid to experts *re* expropriation of the land required for the widening of the aqueduct.

27.—At the request of Ald. Lévesque, the City Treasurer was requested to reply to the following questions:

(1) What is the amount of the tax collected on persons residing outside of the City, which is imposed by section 3 of by-law No. 362?

(2) What expenses have been incurred for the collection of said tax?

28.—Ald. PROULX then moved, seconded by Ald. CLEARIHUE,

That the Council do now adjourn,

And a debate arising,

With the permission of the Council said motion was withdrawn.

Ald. YATES then moved, seconded by Ald. BRODEUR,

That the Council do now adjourn.

The Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Proulx, Yates, Clearihue, Sadler, Robillard, Lavallée, Fraser, Lamoureux, Labrecque, Brodeur.—11.